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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie sind die bisherigen Erfahrungen der KVG im Hinblick auf die Neuregelung 
beim Einstieg in die Busse vorne bei den FahrerInnen? 

 
2. Wie wurden die FahrerInnen im Hinblick auf einen adäquaten und flexiblen 

Umgang mit den Fahrgästen angewiesen, bzw. geschult? 
 

3. Welcher wirtschaftliche Nutzen konnte durch der Neuregelung für die KVG 
nach bisheriger Einschätzung erzielt werden? 

 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
 
Alfons Spitzenberg Bärbel Seitz 
Vorsitzender  Schriftführerin 


